

UGT Andalucía
Fecha: 01.07.2012



- Un petardo tensa las relaciones entre Policía Local y Ayuntamiento

EL PERIÓDICO DE HUELVA - 7

FUE LANZADO TRAS LA CONCEJALA DE SEGURIDAD Y TRÁFICO, CARMEN SACRISTAN, AL FINALIZAR EL ÚLTIMO PLENO

Un petardo tensa las relaciones entre Policía Local y Ayuntamiento

► Sacristán culpa a la Policía del incidente y amenaza con denunciar los hechos

► Los agentes no han recibido aún la paga extra del pasado mes de junio

C. G.
redaccion@elperiodicodehuelva.es
HUELVA

El último pleno municipal celebrado el pasado miércoles en el Ayuntamiento de Huelva aún está candente. Un petardo que alguien lanzó tras el paso de la concejala de Seguridad y Tráfico, Carmen Sacristán, una concluyó la sesión en la que se dieron cita distintos colectivos a protestar, ha desatado las iras del equipo de gobierno (PP) que ha comunicado al Sindicato Profesional de Policía Municipal que va a "denunciar los hechos ante el juzgado", según Francisco Díaz Gómez, presidente de SPPM en Huelva.

Díaz Gómez afirma que Sacristán les dijo que habían sido ellos los que habían "lanzado el petardo". Tras esta acusación, los policías aseguran que "allí había presentes otros colectivos como el de UGT, de Bomberos, asociaciones vecinales y otros sindicatos llevando sus protestas al pleno", por lo que ellos no saben quién y a qué colectivo representa la persona que lanzó el citado petardo a la responsable del área de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Huelva.

Los policías tienen la mosca detrás de la oreja porque creen que "a los miembros del equipo de gobierno del Ayuntamiento no les hacía ninguna gracia que aplaudiéramos los argumentos que esgrimía el Partido Socialista para defender las propuestas con las que estábamos de acuerdo", recalcó Díaz Gómez.

Por su parte, Juan Carlos González, secretario de SPPM, relata que "después de plantearle nuestras reivindicaciones a la concejala, que las conocía porque las habia-



► Imagen del último pleno del Ayuntamiento de Huelva donde se desataron los incidentes.

ANTE LA PRECARIEDAD DE LOS VEHÍCULOS QUE UTILIZAN

Los policías están dispuestos a "patrullar la ciudad a pie"

C. G.
HUELVA

El presidente de SPPM, Francisco Díaz Gómez, ha señalado que uno de los motivos que les llevaron a protestar en el pleno "no es otro que tenemos los vehículos hechos una chatarra" y así se lo trasladó a Carmen Sacristán. Ante esto, la concejala no tuvo otra respuesta, según el presidente de SPPM, que "si los vehículos están mal, tendréis que hacer los servicios a pie", algo que le pareció inadmisiblemente impropio de la responsable de la

seguridad de la ciudad. El sindicato SPPM se plantea seguir las pautas indicadas por la concejala y "tendremos que llevar a cabo nuestro trabajo a pie, con lo que puede acarrear eso para la seguridad ciudadana", pero dicen los policías que "eso es lo que ella nos ha dicho".

El sindicato de policía SPPM, que en la actualidad tiene 105 afiliados de los 180 efectivos de calle que posee el Ayuntamiento de Huelva, asegura que los coches "tienen los sillones rotos, algunos no tienen emisora, otros tienen el sistema de emergencia

estropeado y las motocicletas están peor que las de los particulares a las que se les quita el permiso para circular porque no cumplen las condiciones mínimas para ello". Según los policías, "no pueden llevar a arreglar los desperfectos a ningún taller porque como el ayuntamiento no paga...".

Ante la situación por la que atraviesan los policías de Huelva, el colectivo del sindicato SPPM se plantea tomar medidas para "poder arreglar el estado de precariedad del colectivo de policías de Huelva". ≡

mos puesto de manifiesto en la Junta Local de Personal, aunque allí somos meros invitados porque no tenemos ni voz ni voto, la concejala ni siquiera nos ha escuchado ni ha argumentado los motivos de su postura". Nos parece "una falta de respeto" que ni siquiera nos dé las explicaciones oportunas sobre estos temas que nos preocupan".

PAGA EXTRA / Otra de las protestas del sindicato de policía aborda la situación de sus sueldos, en este caso se trata de la paga extra. Juan Carlos González asegura que "por primera vez no se nos ha pagado la extra con la nómina de junio y no sabemos cuándo nos la van a pagar". A ellos les han dicho que se les pagaría más adelante, pero no saben cuándo podrá

llegar ese momento. Y es que precisamente en el pleno municipal, donde este colectivo manifestaba sus reivindicaciones, se debatía ese mismo tema en una de las mociones donde se establecían las prioridades de pago del consistorio capitalino, por lo que "nos indignamos cuando comprobamos que este asunto de la paga extra se pasaba a cuarta prioridad por detrás

plan de ajuste INTEGRACIÓN DE LOS PATRONATOS

► Otra de las preocupaciones del sindicato de policía SPPM de la capital es que dicen que "el Ayuntamiento no nos quiere dar los detalles del plan de ajuste y no sabemos qué va a pasar", porque "se va a integrar el personal de los patronatos dentro de la plantilla del ayuntamiento".

► Además, el secretario del sindicato policial recuerda que "hemos presentado nuestras dudas, propuestas y reivindicaciones a la Junta de Personal, pero ni siquiera se han dignado a mirarnos".

del pago a las empresas que habían depositado una fianza en el ayuntamiento y que se han gastado sin poder hacerlo y también por detrás del pago al préstamo que han pedido", señala este policía que recuerda que "esto ha creado un malestar tremendo entre los efectivos de la policía porque no sabemos cuándo vamos a poder cobrar lo que nos corresponde". ≡



Comisiones Obreras CCOO



- Valderas designará esta semana los delegados provinciales de IU

EL PERIÓDICO DE HUELVA - 24

01/07/2012

CAMBIOS EN LA ADMINISTRACIÓN PERIFÉRICA

Valderas designará esta semana los delegados provinciales de IU

► La coalición abre a la participación ciudadana el presupuesto del 2013

EL PERIÓDICO
redaccion@elperiodicodehuelva.es
MÁLAGA

El coordinador general de IU-CA y vicepresidente de la Junta de Andalucía, Diego Valderas, anunció ayer que a lo largo de la próxima semana IU va “a dar el paso adelante de decidir y designar” cuáles son las personas que, dentro de las delegaciones y de la extensión territorial, la coalición de izquierdas “va a poner encima de la mesa”, ya que “ha pasado tiempo más que suficiente para que la nueva estructura territorial de la Junta llegue a todas las provincias”.

Valderas, que asistió ayer en Málaga a la celebración de la 3ª Asamblea de Convocatoria Social de IU en Andalucía, junto con el portavoz del grupo parlamentario, José Antonio Castro, y la coordinadora de área de IU en Andalucía, Rosalía Martín, afirmó que “nosotros tenemos las cuestiones muy claras”. Añadió que, a partir de ahí, “espero que el Consejo de Gobierno del martes trate este tema y en no más de 8 o 10 días esto sea un tema totalmente solucionado”. Dejó claro que IU lo anunciará a partir de la próxima semana.

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO //

Izquierda Unida se ha marcado “el objetivo político” de “lanzar un proceso de participación y movilización” para elaborar unos presupuestos que “desafíen” la política de recortes “impuesta por el Gobierno de Rajoy y la Unión Europea”,



►► El vicepresidente de la Junta, Diego Valderas, en la asamblea de IU, ayer en Málaga.

según manifestó el portavoz de la coalición en el Parlamento de Andalucía, José Antonio Castro.

El vicepresidente de la Junta, Diego Valderas, marcó tres máximas: “repartir mejor, priorizar bien y decidir con la gente”. Para ello, informó de la creación de una comisión técnica y política dirigida a elaborar los presupuestos “junto con el conjunto del tejido social andaluz”.

Estos objetivos se proclamaron durante la 3ª Asamblea de Convocatoria Social de IU Andalucía, que se ha desarrollado en Málaga y en la que han participado más de 370 personas entre militantes, simpatizantes y represen-

tantes de una veintena de organizaciones sociales andaluzas como Attac, Cepes, Andalucía Laica, CCOO, SAT, Coordinadora de Inmigrantes y otros.

En su intervención, Valderas planteó “la necesidad de deconstruir y construir de nuevo” la Administración andaluza a través del concierto de un “bloque de progreso, alternativo en lo político, lo cultural, lo económico y lo social”.

LA REBELDÍA DE IU // A su juicio, “la rebeldía” es “elemento sustancial para frenar las políticas de recortes nefastas para la mayoría social”, de forma que ha

llamado al “debate interno profundo, tenso si es necesario”, en el que poner a “trabajar al intelectual colectivo” con el fin de “salir unidos, confrontando contra el PP y con quien haya que confrontar”.

Además, desde un punto de vista crítico, se han abordado en la asamblea “las deficiencias” del acuerdo de Gobierno entre PSOE e IU y se ha estudiado cómo llevar a cabo los aspectos más positivos del mismo. Valderas defendió diversas medidas puestas en marcha, como el “humilde” plan de choque por el empleo o el objetivo de crear un Banco de Tierras, entre otros. ≡